



Club de football Amicales des Jeunes de Laboissière-en-Thelle

Fin de la saison 2022-2023 reprise saison 2023-2024

Cette nouvelle année 2023 nous a permis de nous resituer et ce avec la volonté de nos anciens ainsi que de nos jeunes restés fidèles, et malgré les difficultés rencontrées, nous avons réussi à aller jusqu'au terme de la saison 2022-2023.

Nous avons donc terminé cette saison, en commençant par nos plus jeunes, depuis les babys jusqu'au U18 qui ont effectué une belle fin de saison, avec les babys accompagnés par Nico, les U6/7 bien géré par Flavien, les U8/9 par JP, les U10/11 par Benoît ainsi que pour les U12/13 par Greg. Pour les U14/15 ce fût beaucoup plus compliqué avec très peu de victoires et beaucoup de départs en fin de saison. Pour les U18 il en va de même, pour José et Patrick les résultats n'ont pas été à la hauteur de leurs attentes, Flavien reste également sur sa faim avec la seconde équipe de U18.



Pour cette nouvelle saison 2023-2024, nous partions de loin avec une vingtaine de départs sur la saison dernière ou nous avions 180 licenciés, nous avons redémarré avec quelques craintes mais notre effectif c'est, bien au contraire, étoffé un peu plus. Nous avons actuellement presque 200 licenciés, et nous avons reconstitué toutes nos catégories. Nous avons beaucoup de nouveaux jeunes qui arrivent des villages avoisinants, ce qui nous conforte dans notre fonctionnement. Nous avons toujours des babys encadrés par Nolann, Nico a repris les U6/7, Flavien et Rodriguo ont repris les U8/9 avec de bons résultats, JP Domingues avec l'aide de JP Deu les U10/11 sont très bien partis également, Benoît et Johnny supervisent les U/12/13 avec là encore d'excellents résultats. Tout comme pour les U14/15 où

Greg avait quelques craintes sur son effectif, il se retrouve avec 22 joueurs à gérer avec Joaquim pour le seconder. Pour les U18, Patrick a repris du service et José l'a rejoint un peu plus tard, l'effectif étant un peu limité, nous avons quelques craintes mais de nouveaux arrivants devraient nous permettre d'assurer la fin du championnat.

Yohan et Cédric ont repris les seniors, un gros travail les attend, ils repartent de zéro. Ils ont déjà réussi à rassembler deux équipes, ce qui semblait improbable en début de saison. Thierry avec José



accompagneront la deuxième équipe.

Michaël avec Stéphane ont relancé une équipe vétérans pour la joie de nos anciens.

Après une saison compliquée, il que nous repartions sur de bonnes état d'esprit où le respect et le plaisir mis en avant.

Nous avons également de nouveaux dirigeants, que je remercie de leur investissement plus que nécessaire pour la bonne marche et l'encadrement de nos jeunes.

Je n'oublie pas le travail effectué dans l'ombre par Georges au secrétariat, pour traçage du terrain, pour la remise en état de nos structures, l'installation des filets et toujours disponible pour le club.



Je ne saluerai jamais assez cette force vive que sont tous ces bénévoles, de nos plus jeunes aux plus anciens, le temps qu'ils donnent pour la bonne marche de notre association est primordial. Encore un grand merci à cette équipe de dirigeants qui donne sans compter pour le club et sans qui celui-ci n'existerai pas.

Je remercie tous nos sponsors, SPEED DEPANNAGE (Stéphane DELEU) pour son aide et son implication dans notre club, la société LCIE de Lardières (Romain et Fabien LEMAIRE), la société de Dépannage JORY et Fils, la société Soudo Métal de Esches qui a malheureusement perdu son directeur François ROGER cet été qui était une personne d'exception.

Je ne finirai pas sans oublier la municipalité et le soutien des élus qui contribue pour beaucoup à la vie de notre association et à sa pérennité, ce qui nous fait représenter et porter les couleurs notre village de Laboissière sur tous les terrains du département.

Cette nouvelle saison est un nouveau départ avec un nouveau challenge, les contraintes étant de plus en plus drastiques et de plus en plus exigeantes, le contexte économique de plus en plus difficile, ils nous appartient donc d'apporter un peu de détente et de convivialité à tous.

Je termine en vous souhaitant simplement une bonne année ainsi qu'une bonne santé pour 2024 et encore meilleure que 2023, respectez les gestes barrières, prenez soin de vous et de vos proches et portez-vous bien, dans l'attente de vous revoir sur les terrains.

Mes vœux les plus sportifs à tous.

Coordonnés pour le club : 03 44 08 69 69
Le président de l'AJ Laboissière
Mr PIOCELLE Jean-Philippe



également plus grande

semblerait bases avec un du jeu seront